
 

 

 

 

医療系学部への進学を希望している本校の高校１年次生と中学３年生に対して、大学生との懇談会

を実施しました。今回お越しいただいたのは、筑波大学医学類３年生の中村彩夏さん、花木彩英さん、

谷優貴子さん、馬部遥香さんの４名です。 

 

はじめに本校担当教諭から講師の方々の紹介があり、その後は「進路決定」、「高校生活」、「高校時

代の学習」、「大学生活」といったトピックについてお話をいただきました。最初はお互いに緊張が見ら

れましたが、講師の方々の親しみ易いお人柄のおかげですぐに打ち解け、懇談会は終始和やかに進み

ました。「医学類生は勉強ばかりで大変なのでは？」という印象がありましたが、皆さん時間をうまく

使い大学生活を楽しんでいるようです。本校生からも勉強法や進路選択についての質問があり、とて

も有意義な懇談会となりました。 

 

 

 

 

・高校時代の話から大学生活のことなど幅広いことを聞けて良い機会にすることができました。最初

に医学を目指す理由を聞いたとき、全員がはっきりとした意思を持ち、それを言語化できているのを

見て、やっぱりすごい方々だと思いました。一つ一つの疑問に丁寧に教えていただき、さらに興味を

広げることができました。今回の懇談会を通して、自分の将来が楽しみになり、そのために今を頑張ろ

うというモチベーションの向上にも繋げることができました。 

・今のうちに英語と数学の基礎を固めようと思った。より一層、医療系に行きたいと思った。 

・現役大学生の話を聞くことができて参考になりました。 

・今の医学部のリアルが聞けて良かったです。 
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筑波大学医学群生との懇談会 

懇談会に参加しての感想 


